



# 2017年度キッズ巡回サッカー教室・キッズたより

(一社) 山梨県サッカー協会/ヴァンフォーレ甲府



## 御坂東保育所(笛吹市)

2017年 5月19日 金曜日開催



野川先生から・\*・\*\*・☆。参加園児数 12 名

ボールと触れ合う所から始まり、子どもたちはサッカーボールを夢中に追いかけて楽しんでいました。コーチ達も親しみやすく、子どもたちにたくさん声を掛けて頂き、あっという間に子どもたちもコーチの名前を覚え楽しい時間を過ごしました。

今日は、ありがとうございました。



岩間先生から・\*・\*\*・☆。

今日は、ありがとうございました。

保育士とは違う立場から、挨拶やルールを含めた指導をして下さり、子どもたちにとって、とても良い刺激になりました。

短い時間でしたが、ボールと仲良く触れ合い楽しく取り組むことができました。

こんにちは(^v^)御坂東保育所のみんな、元気してるかな?? \ (^o^)

どんぐりコーチ・おやまコーチはめっちゃめちゃ元気です \ (^o^)/

御坂東保育所のお友達は、とにかく元気いっぱい、みんなでサッカー教室を楽しみました!

コーチもみんなとお話できたり、一緒にカエルキャッチをしてとても楽しかったです \ (^)/最後の試合でもみんなでボールを追いかけて協力してゴール出来ました \ (^)/がんばったね!

今日やった技を、年少さんにも教えてあげてね \ (\*^v^)/またサッカーやボール遊びを楽しんでね \ (^)/

暑くなってきたから熱中症に気をつけてね! ご飯をもりもり食べて丈夫なお友達になってね \ (\*^v^)/



キッズ巡回サッカー教室開催へのご協力いつもありがとうございます。サッカーは自分自身で考えて行動するスポーツ。体全部を使ってするサッカーの楽しさを、たくさん子ども達に伝えることが出来ることに感謝します。

YFAではVF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、これからも体を動かすことの爽快さやスポーツの素晴らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を提供していきます。

キッズサッカーフェスティバル/L&Gサッカーフェスティバル/ファミリーフットサルフェスティバル等、各地で開催していますので、是非ご参加よろしくお願ひします。

一般社団法人山梨県サッカー協会